

## Grève des travailleurs de la Compagnie du Sucre du Moyen-Orient de Shush



La grève des travailleurs de la Compagnie du Sucre du Moyen-Orient, qui a commencé lundi de la semaine dernière, est entrée, le dimanche 28 décembre 2025, dans son septième jour. Comme les jours précédents, les travailleurs se sont rassemblés devant l'entrée de l'usine et ont scandé des slogans afin de réclamer la prise en compte de leurs revendications légales et légitimes.

Selon les déclarations des travailleurs de la compagnie, bien que sept jours se soient écoulés depuis le début de cette grève et de ces protestations, aucun responsable de l'entreprise, du bureau du travail ni des autres institutions gouvernementales compétentes n'a accepté de répondre aux protestations et aux revendications des travailleurs. Il semble qu'ils cherchent, par leur indifférence aux revendications des travailleurs, à user leur lutte légitime et, par la menace et l'intimidation, à mettre fin à la grève sans satisfaire les revendications légales des travailleurs.

Néanmoins, les travailleurs en lutte de la Compagnie du Sucre du Moyen-Orient de Shush ont déclaré avec détermination qu'ils poursuivront la grève et les manifestations jusqu'à l'obtention de leurs revendications légales et légitimes.

Cette mobilisation a commencé à la suite du licenciement de trois travailleurs revendicatifs, intervenu avec le soutien du service du renseignement, du parquet et de l'Inspection du travail de Shush.

### Principales revendications des travailleurs :

- Le versement de l'indemnité de repas
- Le calcul correct des heures supplémentaires et du travail du vendredi
- La création d'un conseil ouvrier au sein de l'usine
- La réforme globale du système de classification des emplois
- La résolution du problème des horaires de travail lourds et prolongés

Le Syndicat des travailleurs de la Compagnie du Sucre de Haft-Tapeh soutient les revendications et les demandes des travailleurs de la Compagnie du Sucre du Moyen-Orient (Shush) et appelle à un soutien total et solidaire de l'ensemble des travailleurs des différents secteurs du travail et de la production en faveur des grévistes.